

2014/09/06al08: Románico Porno (extraoficial)

Publicado por xixonman - 10 Ago 2014 16:18



Romanico-Porno

Gracias a que nuestro socio Carlos (Xixonman) se ofrece a hacer de guía y como la [galaico-portuguesa](#) está más que llena (hay lista de espera), os proponemos realizar para ese puente del día de Asturias esta ruta que ya fue oficial en los años

[2008](#)

y

[2012](#)

. Con tal particular nombre, es muy bella y fácil de pedalear en líneas generales.... eso sí, al ser una ruta de 3 días que no se pueden hacer sueltos no es sencillo encajarla en el calendario oficial...

No nos alargamos más en la publicación salvo en lo que pondremos más abajo ya que podéis consultar todos los [datos en la del año 2012](#).

Para apuntarse pues como siempre... en el hilo de discusión de esta publicación y/o para aclarar dudas (también llamando al 606 833 710, WhatsApp disponible).

Saludos y en pelotas o vestidos nos vemos si gustan...

ETAPAS.

Viaje no apto para bicis de carreras.

Sábado.

- 20 kms: Aguilar de Campoo, estación de tren-Villanueva de la Nía, por la tarde. Si duermen en Polientes + 14 kms.

Domingo.

- 39 kms: Villanueva de la Nía-Espinilla. Si durmieron en Polientes +14 kms

Lunes.

- 52 kms: Espinilla-reserva nacional del Saja-Cabezón de la Sal.

INSCRIPCIONES

De las **13 plazas** disponibles, para quedar inscrito habrá que adelantar dinero, ya se comunicará en otro mensaje cómo se hará...

El dinero sólo se devolverá si se anula la ruta o bien si la plaza desierta es ocupada por otra persona... Esto se hace así, objeto de que no se ande mareando al guía... ahora si, ahora no...

ALOJAMIENTOS.

El guía no hace gestiones de camas individuales ninguno de los 2 días, quien quiera esos privilegios se lo gestiona por su cuenta.... A continuación explicamos donde dormiremos el conjunto y en función de eso quien quiera dormir sólo ya sabe...

Dormida el sábado 6 de septiembre. Hostal El Cazador (**Villanueva de la Nía**) 5 dobles y una triple (cama supletoria). En la triple dormirán los 3 últimos que se apunten.... Total de plazas: 13 El precio por persona será de 33.50 EUR (ducha, cena, cama y desayuno) Quien quiera habitación individual debe irse a dormir a

Poliente
a 14

s kms. de Villanueva de la Nía (perfil prácticamente llano).

Dormida el domingo 7 de septiembre.

Posada El Henar

(

Espinilla

1 matrimonial de 1,35 y 3 dobles. Total plazas 8. El precio por persona es de 31 EUR (ducha, cena, cama y desayuno). Se reservan las 5 plazas restantes en la

Pensión Espinilla

(al lado de donde dormimos). El sitio también es bueno... pero las duchas en el pasillo, salvo una habitación matrimonial que tiene ducha dentro....(precios de éste sitio se comunicará en cuanto lo sepamos).

Por lo tanto si sumáis, sale por unos **64.50 EUR los dos días**, y es el dinero que habrá que adelantar si se desea que el guía haga las gestiones. Las personas que vayan al otro alojamiento algo menos claro.....

TRANSPORTE (coche+tren)

La ruta tiene una gestión un pelín distinta al año 2012 debido a recortes en el servicio ferroviario por parte del gobierno central pero eso no va a ser problema. El guía hará las gestiones oportunas con FEVE y RENFE a partir de la ultima semana de Agosto.

Resumidamente...

Los coches se dejarán en **Cabezón de la Sal**..... se cogerá **FEVE hasta Santander** y allí se transbordará a

RE

NFE Regionales

(estación conjunta) en el tren de las 15.39, bajándonos en

Aguilar de Campoo

. La ruta empezará en la propia estación de tren (donde nos tomaremos un cafetín antes de salir) sin entrar al pueblo....

De Cabezón de la Sal a Santander hay ya servicios de cercanías con varios horarios. **Cogeremos el FEVE de las 12.35**

o si hay algún problema y alguien no llega el de las 12.49 pero EXCEPCIONALMENTE (es el regional que viene de Oviedo).

De **Gijón y Oviedo a Cabezón de la Sal en coche** se tarda 1.45 horas y son unos 136 kilómetros....

[Leer Más...](#)

Re: 2014/09/06al08: Románico Porno (extraoficial)

Publicado por PedroAM - 09 Sep 2014 19:18

La valoración de la salida, un 10. Compañía fabulosa, tiempo inmejorable, ni lluvia ni calor asfixiante, paisaje impresionante y organización impecable. Agradecer a todos y todas la compañía y el compañerismo y especialmente a Carlos por todo su trabajo organizativo y por guiarnos en esta ruta.

Ruta para repetir si se vuelve a organizar.

Re: 2014/09/06al08: Románico Porno (extraoficial)

Publicado por Grillo Veloz - 09 Sep 2014 19:56

Un fin de semana espectacular,y agradecer a Carlos que me facilitase la asistencia a esta ruta tan buena.

=====

Re: 2014/09/06al08: Románico Porno (extraoficial)

Publicado por xixonman - 14 Sep 2014 11:45

Quizás el único error de ésta ruta haya sido el sitio de comer el último día....queda un pelín largo: Ruente.

En principio escogí este sitio porque tiene de todo, bar pal que quiera ir de plato y el que quiera bocata un bonito parque a 200 mts, ideal para echar la siesta posteriormente....En el track he marcado comer antes en VALLE, creo que es más razonable para quien quiera hacer ésta ruta en un futuro.....

La hora de salida de Espinilla a las 10 es la correcta, más tarde podría liar las cosas....(esto incluye el posible baño en la poza del río Saja, que está marcada con el correspondiente waypoint).

Al final de la pista del Saja damos a Bárcena Mayor....NO debe comerse aquí....si acaso un pinchín ligero, pues todavía quedan en la ruta 28 kms.....y 2 subidas, no complicadas pero que es mejor hacer ANTES de comer: la de Correpoco y la de entronque a la comarcal CA-280.

Una vez situados en dicha carretera general, ya no hay subidas y hay mogollón de sitios para comer, pues estamos en pleno valle de Cabuérniga.....(Renedo, Valle, etc, etc.....). Si decidimos comer en Renedo, por ejemplo, estamos a sólo 15 kms de Cabezón de la Sal....y en Valle sólo a 12 kms.

El resto del recorrido durante los 3 días con las variantes por pistas, salvo una que no tenía salida y que ha sido eliminada, son perfectamente pedaleables y cómodas....quizás algún tramo algo arenoso, pero que se resuelve a base de patuca. No obstante, ésta ruta se puede hacer toda por asfalto evitando las pistas..si bien bajar el último día por el puerto de Palombera y no hacerlo por la pista del Saja no tiene color, ésta última le da 1000 vueltas en cuanto a belleza y además es fácil de pedalear (18 kms de pista), bajando con la correspondiente prudencia....

Quisiera comentar algo más la pista del Saja....En principio los 3 primeros kms son de S si bien, salvo el 1 km que cuesta un pelín más los otros 2 son un falso llano hasta dar con el alto: el collado de La Cruz. De hecho vino gente que no tenía una gran forma física y lo subió sin mayores problemas, a parte de que la pista estaba arreglada (septiembre 2014)

(nota: el autor va con una bicicleta híbrida de hace 30 años, sin horquilla de suspensión, ni frenos de disco, así que si se pasa con esa "cacharra" sus "maquinones" también....)

En un mensaje posterior paso a comentar la ruta diseña para 3 días y para fin de semana...con los tracks respectivos...y las diferencias.....En todo caso, la opción coche+tren sigue siendo obligada....no es posible hacer ésta ruta sólo a base de tren, salvo que empleemos más días.

Saludos,

xixonman, guía y diseñador de la ruta.

=====